

独立自尊

隣保回覧

小菅中学校 学校だより

12月1日 No.7

文責:校長 勝野誠



小菅中ホームページ
QRコード

11月は村内の紅葉のきれいさ、見事さに驚かされました。深城ダムの辺りもきれいですが、松姫トンネルを抜けてからがまた一段と紅葉がきれいになります♪素晴らしいですね!さて12月となりました。令和7年もあと残すところ1ヶ月。先日令和8年度の生徒会役員選挙も行われました。どの学年も次へのステップに向けて準備を進めています。今後とも本校教育へのご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



24日（金）には丹菅音楽祭が行われました。この音楽祭は今年で「第60回」とのこと。これはすごいですね！実はこの日体調不良で宮太鼓の二人が欠席でした。リコーダーとピアニカの譜面台に二人の法被をかけて演奏に臨みました。今年度このメンバーで叩く最後の太鼓。みんな気持ちが入ります。かなりハイテンポで“超特急”的に飛躍でしたが、魂にビンビン響く演奏でしたね(^^)それにも関わらず3年生の姿は別格ですよね。本当にカッコいい！小菅中の太鼓は3年生に支えられてきたのだと改めて感じました。きっとこれからは1,2年生がこの姿を目指してがんばってくれることでしょう！がんばれ～！



28日（火）には、北都留地区の英語暗唱大会が行われました。事前に課題が与えられ、それを暗唱するそうです。2年生は「ポール・ラッシュ」3年生は「杉原千畝」の英文。暗唱ってだけでも大変ですが、それが英語なんです！すごいですね！小菅中からは、3年生の女子と2年生の男子が参加しました。明暦祭を終えてから昼休みや放課後に練習に励んできました。これまでの練習の成果を存分に発揮できたようです。

審査の結果、2年生男子が準優勝となりました！Congratulations！！審査結果によると、二人とも「暗記」の項目で満点を獲得していましたね！二人ともよくがんばりました！



31日（金）の2年生の国語の様子です。この日は4つの問い合わせに対する「答え」と「その根拠となる部分」を探すという授業でした。驚いたのはノートに書くのではなく、すべてタブレットに打ち込んでいるということ。自分で教科書を読みながら、見つけた答えや根拠をどんどん打ち込んでいきます。自分の考えと友達の考えを比較したり、友達の考えからヒントをもらったりすることが、発表（発言）の時間を取りなくても瞬時にできるのは有効なのでしょうね。途中お互に動いて意見交換や教え合いをする場面もありました。私はこういった場面が大切だと思っています。PC上でお互いの考えを交流するのももちろん有効ですが、やはり「直接言葉を交わす」機会も無くしてはなりませんね。



8日(土)に県新人卓球大会が行われました。小菅中からは2年生男子と1.2年生の女子が出場してきました。今回は個人戦。女子3人は残念ながら一回戦敗退。それでも相手によってサーブを変えてみたり、スマッシュを打ち込んでみたりがんばったようですね(^^)2年生男子は1回戦勝利!2回戦はシード選手に勝利し3回戦進出!3回戦は接戦の末敗退となりましたが、小菅中の最後の砦としてよくがんばりました(^^)顧問によると「どの子もこれまでの練習してきたことを十分出し切っていたと思います」とのことでした。新年度に向けて自分の武器をさらに磨き、見つかった課題をどう克服していくのか、この冬の練習計画をしっかりと立てられるといいですね。

強歩大会後の体育はソフトボール。「捕ったら2塁ね!」「次はどこに投げてもいいよ!」「カバーに入ってね!」「(守備位置は)もっと前にいていいよ!」「(ランナーに対して)回って!」周りからの声も増えて、見ているだけでも何だかワクワクします(^^)みんな守備の動きも走塁の動きもグッと良くなりましたね。

野球なんてやったことのない子がほとんどだと思います。それでも小菅中の生徒は「やったことないからやりたくない」「うまくできないからやらない」ではなく、みんな一生懸命やるところが良いところだと思います。失敗しても馬鹿にしたり責めたりすることが決してありません。「いい子たちだな」としみじみ感じました(^^)



14日(金)の給食を紹介します。今日の献立は「わかめごはん」「牛乳」「ヤマメのしおからあげ」「あさお切り干し大根のごま和え」「ワンタンスープ」。ヤマメの塩から揚げは頭から尻尾まで、骨も皮もパリパリ!!揚げあがる完成まで時間がかかるメニューだそうですが、生徒全員が残すところ無く、とても美味しく食べ切りました。切り干し大根ごま和えは北杜市の浅尾地区で収穫された浅尾大根を使用したもの、これにわかめご飯がとてもいい感じで食事が進みました。ワンタンスープもあつあつ具だくさん!食材と調理をしてくださった給食センターの調理員さんに感謝です(^o^)



17日(月)には生徒会役員選挙が行われました。「会長候補」「2年副会長候補」「1年副会長候補」の応援責任者と候補者が決められた時間で最後の演説を行いました。これまでの中学校生活を振り返り、小菅中の良さや課題を挙げながら、これから自分が取り組みたい活動を訴えていました。選挙は信任投票で行われ、みんな当選でした♪

今後大切なのは「執行部を支える周りの力」です。執行部の企画した活動に対して全力で取り組んだり、上手くできたときに一緒に喜んだり、疑問に感じたときは「それはいかがなものか」と意見したりすることが「支える」ということだと思います。“みんなで”がんばりましょう(^^)/